

## 文化祭の活躍

第41回文化祭が、10月28日（金）に行われました。昨年に引き続き、各学年の取り組み・文化部・生徒会、どの演目・展示も努力した成果が本当によく出ていました。文化部の生徒は、この文化祭で引退となったところがほとんどだと思います。終わってからの生徒たちの顔を見ていると、「頑張ってきてよかった」という達成感にあふれています。この3年間で学んだことを、今後の人生に生かしてください。ただ、卒業するまでは各部活動の一員だということを忘れないでください。裏面に「文化部からのメッセージ」がありますので、ご覧ください。

## 野球部 7ブロック大会優勝！

野球部が、7ブロック大会で優勝しました。決勝戦は、終始相手チームに押される展開でしたが、エースの2本塁打と力投のおかげで、見事優勝となりました。試合でいつも緊張し、練習通りのプレーができなかったチームでしたが、これまで練習に励んできた成果が、ようやく結果として報われて本当によかったです。「チャンピオンチームに恥じないチーム・選手になる」ようこれからも努力してください。他のクラブも続け！

## 運動部の結果

## ★ 野球部

## ・秋季7B大会

〈予選リーグ〉 VS 大領 3-1 ○  
 〈予選リーグ〉 VS 南港北 2-1 ○  
 〈準々決勝〉 VS 住之江 2-0 ○  
 〈準決勝〉 VS 今宮・天下茶屋 8-0 ○  
 〈決勝〉 VS 浪速 3-2 ○

祝 7B大会優勝！！

## ★ サッカー部

《今後の予定》現在、フレッシュリーグの後期リーグに出場中です。昨年度は、優勝することができたので、今年度も優勝目指して頑張っています。年明けには7B大会が始まります。昨年度は惜しくも準優勝だったので、今年度は優勝目指して戦います。

## ★ 陸上部

《今後の予定》12月の万博クロスカントリー、1月の大阪市駅伝大会に出場予定です。来シーズンに向けて、これから冬季鍛錬に励みます。

## ★ ソフトテニス部

《今後の予定》限られた時間の中で上達できるように、キャプテンを中心に自分たちでもメニューを考えて練習しています。12月3日に行われる新人戦では春の大会に向けて良い成績が残せるように頑張ります。

## ★ 男子バスケ部

《今後の予定》12月10日（土）・23日（金）に7B新人大会があります。予選リーグ突破を目指して日々練習に励んでいます。

## ★ 女子バスケ部

《今後の予定》12月11日（日）から1月にかけて新人戦があります。リーグ戦で、東我孫子・墨江丘・大阪学芸・三稜と対戦し、その後決勝トーナメントがあります。目標は、“優勝”です！

## ★ 女子バレー部

・大阪市新人戦 7B 予選  
 VS 東我孫子 0-2 ●  
 VS 南港北 2-0 ○  
 VS 住之江 0-2 ●

《今後の予定》練習試合を重ねてレベルアップしています！  
 春季総体乞うご期待！

## ★ 柔道部

## 《柔道の部》

・大阪市中学校秋季総体 柔道の部 団体戦・個人戦

団体戦で大阪中学校秋季柔道大会(府大会) 出場権獲得

・大阪中学校秋季柔道大会

団体戦ベスト32

## 《相撲の部》

・大阪市中学校秋季総合体育大会 相撲の部

団体戦 新北島中学校Aチーム 準優勝新北島中学校Bチーム 第4位個人戦 本田翔太 第3位

《今後の予定》今シーズンの大会はもうないですが、春の大会に向けて日々体を鍛えています。

## ★ 科学部

『大和川の河口と源流での水質の比較』という研究で、大阪府学生科学賞の大阪府教育委員会賞を受賞しました。大和川上流での水質調査と新北島中学校近くの大和川河口での水質調査を比較したもので、大和川の水質の違いについて考察しました。

また、大阪市中学校生徒理科研究発表会で優秀賞を受賞したので、大阪市立中学校総合文化祭の科学理科部門の表彰を受けました。会場では大和川の水質についての説明と、科学部で行っている清掃活動について発表し、大和川のゴミ問題の提起と清掃の呼びかけを行いました。

どちらも大阪市の代表として発表し表彰されました。今後も研究や発表活動に頑張る予定です。

祝 大阪府学生科学賞大阪府教育委員会賞受賞！祝 大阪市立中学校総合文化祭 表彰！

### ★ 吹奏楽部 3年部長 吉野まり

- Q1：聴いて楽しい！見て楽しい！！SBBCステージ  
Q2：とても緊張しましたが、今まで頑張ってきた成果を発揮  
できて良かったです！  
Q3：みんなが協力・団結して、今よりもさらに成長してほしいです！ そして、笑顔あふれる部活にしていってください♪

### ★ 演劇部 3年部長 中原悠美

- Q1：六人の子どもたちが、闘病生活の中で苦しい思いを思い  
をしたり、つらい現実を突きつけられたりしながらも、  
『生きる』という思いを胸に、日々を過ごしていくとい  
う劇をしました。  
Q2：周りの方々から、「とても良かったよ」「感動した」など  
のコメントをいただき、とてもうれしかったです。演  
劇部として最後の劇で、涙を流してもらえて最高です。  
Q3：来年は今年よりもっと良い声が聞こえるように頑張って  
ください。どんな題材になるかはわかりませんが、悔い  
の残らないパーフェクトで最高な劇を作ってください。

### ★ 科学部 3年部長 宮原未来

- Q1：科学部では、主に大和川の水質調査やアルゼンチンアリ  
のモニタリング調査をし、集めたデータを研究発表会で  
発表しました。  
Q2：科学部の活動でいろいろな研究をしたり、大勢の人の前  
で発表したりと、様々な経験がでて楽しかったです。  
Q3：大変なこともあると思いますが、これからも研究を頑張  
ってください。

### ★ 技術部 3年部長 高橋幸希

- Q1：木工作品とふれあいガーデンで栽培した作物の展示  
Q2：昨年の展示よりスケールが大きくて、活動も活発だった。  
Q3：ふざけず、遊ばず、サボらず、今までのよう活発な部  
活を作ってください。



**各文化部から  
文化祭を終えてみなさんへメッセージ**

**Q1. 文化祭（体育大会）で、何をしましたか？**  
**Q2. 文化祭（体育大会）の感想と今の気持ちを教えてください。**  
**Q3. 後輩に伝えたいことは？**



### ★ 外国語部 3年部長 片岡彩花

- Q1：英語劇→「不思議の国アリス」  
展示→「世界の国旗、英語しかけ絵本、世界の国旗折鶴」  
Q2：初めての部員全員出演で、最初は不安だらけで成功する  
か心配でしたが、本番で練習してきたことを精一杯発揮  
できて成功して良かったです。  
Q3：外国語部に入ってくれて本当にありがとうございます。  
最後の舞台をみんなと成功することができて良かった  
です。これから大変なことがたくさんあると思いますが  
頑張ってください。

### ★ 放送部 3年部長 小島日和

- Q1：体育大会でそれぞれの競技の実況を行いました。  
Q2：体育大会が成功して良かったです。  
Q3：3年の放送部員は、まだ引退していませんが、これから  
学年が上がっても、今までと同じように一生懸命活動を  
続けてください。

### ★ 書道部 2年部長 田中花蓮

- Q1：四字熟語、一文字、二文字、百人一首の女流歌人の句、  
絵手紙などを展示しました。  
Q2：すばらしい作品ができたと思います。  
Q3：廃部にならないように頑張ってほしいです。

### ★ 美術部 3年部長

- Q1：個人作品と砂絵の展示をしました。個人作品では、自分  
たちの自由な発想で個性溢れる作品を完成させました。  
Q2：みんなが興味を持って作品を見てくれたので、とてもう  
れしかったです。引退なので、最後の作品を仕上げたい  
です。  
Q3：部員は1年生だけなので、大変だと思うけどこの美術部  
を引っ張っていってほしいです。頑張ってください！